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La lista civica chiede di uscire dal Parco del Delta

29 Luglio 2020 “Il presidente Stefano Bonaccini faccia assumere la gestione diretta della Valle della

Canna e dell’Oasi di Punta Alberete alla Regione e realizzi tutti gli investimenti necessari “. Lo

chiede la lista civica La Pigna a proposito del dibattito sul futuro dell’Ente parco del Delta del Po. 

“Come abbiamo già fatto in passato, chiediamo nuovamente alla Regione Emilia-Romagna di

revocare immediatamente la concessione al Parco del Delta del Po, nei modi già previsti dal

disciplinare di concessione, della Valle della Canna e di Punta Alberete e che, conseguentemente,

provveda alla loro gestione diretta, essendo la maggior parte della Valle della canna di proprietà

regionale, così da potere effettuare tutti gli interventi e gli investimenti necessari atti a ripristinare

le migliori condizioni ambientali. Tale condizione, potrebbe essere ancor più resa efficiente

dall'attivazione del volontariato garantito dalle associazioni che manifestino la loro volontà”.

La Pigna afferma anche che il Comune di Ravenna “è creditore di oltre 350.000 euro nei confronti

del Parco. Questo, infatti, é il debito che l’Ente ha accumulato nei confronti del nostro Comune, per i

lavori da esso effettuati per conto dello stesso Parco”. 
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La Pigna: "La Valle della Canna passi alla Regione"
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